



Liebe Eltern,

uns hat das Sommerfest mit Ihnen und Ihren Kindern viel Spaß gemacht. Vielen Dank für Ihre tatkräftige Unterstützung.

Im neuen Schuljahr freuen wir uns über eine ideale Betreuungssituation. Wir werden fünf Gruppen mit durchschnittlich 14 Kindern haben. Durch die kleinen Gruppen können wir verstärkt auf das einzelne Kind eingehen und die Bedürfnisse der Kinder gut im Blick haben. Danach erfolgt auch die Gruppenzusammensetzung. Die Hausaufgabenbetreuung kann dadurch deutlich zugewandter erfolgen. Ein herzliches Dankeschön an unsere engagierten, treuen Kolleginnen und den unterstützenden Vorstand.

Und unseren Viertklässlern wünschen wir einen tollen Start in der weiterführenden Schule. Wir denken gerne an die Zeit mit euch.

Das warme Mittagessen startet erst am zweiten Schultag, 11.9.24. Bitte geben Sie Ihrem Kind am ersten Schultag Brotzeit mit.

Am Mittwoch geht es nach Blindham. Den Elternbrief haben Sie bereits erhalten. Um 16:30 Uhr sind die Kinder zurück am **Parkplatz im Ostpark** am Eislaufstadion. Die Wetterprognose verspricht einen tollen Tag - wir freuen uns darauf.

Erholbare Ferien und einen fröhlichen Schulbeginn

wünscht Ihnen das Team der Mittagsbetreuung